

Informe actualizado: Campaña "Stop Gaza Starvation" de UAWC

28/01/2024

Introducción

A medida que la guerra genocida israelí llega al día 113, la crisis humanitaria en la Franja de Gaza se ha intensificado hasta niveles sin precedentes debido a las acciones de ocupación israelíes, que se están calificando de guerra genocida. El coste en vidas humanas y bienestar es devastador y sigue aumentando cada día.

La cantidad de víctimas ascienden ya a la escalofriante cifra de **27.000** vidas perdidas, un número profundamente angustiante por su magnitud. Entre ellos, los más afectados son los más vulnerables: niños y mujeres, que constituyen la mayoría de los más de **70.000** heridos.



Distribución de repas, enero de 2024, Khan Younis - UAWC

La situación se ve agravada por la intensificación del bloqueo impuesto por las fuerzas israelíes. Este bloqueo ha restringido gravemente el acceso a recursos esenciales como alimentos, agua potable y suministros médicos. Las consecuencias de estas restricciones son nefastas, ya que más de 2 millones de palestinos padecen hambre aguda. Esta cifra ilustra el amplio alcance de la crisis, que afecta prácticamente a todas las personas y familias de la Franja de Gaza.

En medio de este desgarrador telón de fondo, la Unión de Comités de Trabajo Agrícola (UAWC)

trabaja activamente para mitigar los efectos de este desastre humanitario. A pesar de los enormes retos a los que se enfrenta, como los obstáculos logísticos y la escasez de recursos a causa del estricto bloqueo, la UAWC no cesa en su empeño. Los esfuerzos de su campaña no son sólo una respuesta a las necesidades inmediatas, sino un salvavidas crucial para miles de palestinos, que ofrece esperanza y apoyo en una situación en la que ambos escasean.

La campaña de la UAWC es un testimonio de la resistencia y la determinación de quienes se esfuerzan por proporcionar ayuda y apoyo ante una adversidad abrumadora. Su trabajo subraya la necesidad crítica de atención y ayuda internacionales continuas para hacer frente a las crecientes necesidades humanitarias en la Franja de Gaza. Los esfuerzos de la UAWC representan no sólo ayuda material, sino también un importante apoyo moral a las personas afectadas, reforzando el mensaje de que no están olvidadas en medio de la guerra en curso.



Distribución del agua, enero de 2024, ville de Gaza-UAWC



Distribución de repas, enero de 2024, KhanYounis-UAWC

Progresos y logros de la campaña:

En condiciones extremadamente difíciles, la campaña "Stop Gaza Starvation" de la UAWC ha logrado avances notables. Los logros no son sólo cuantitativos, sino que tienen un profundo significado en el contexto de la crisis actual:

En un esfuerzo global para combatir la crisis en Gaza, la campaña "Stop Gaza Starvation" de la UAWC ha llegado a un total de **84.000** beneficiarios con una amplia gama de suministros vitales, incluyendo paquetes de alimentos, verduras, comidas diarias, paquetes de higiene y ropa. Esta ayuda se ha dirigido meticulosamente a cubrir las necesidades críticas de mujeres y niños, que suelen ser los más vulnerables en situaciones de conflicto. Además, los esfuerzos de la campaña se han extendido con éxito al suministro de agua a **150.000** personas, mitigando significativamente la grave crisis hídrica de la región. En conjunto, estos esfuerzos representan un avance significativo para aliviar las terribles condiciones humanitarias a las que se enfrenta la población de Gaza.

Distribución de alimentos: Se han entregado con éxito un total de 5.000 paquetes de alimentos a **5.000** familias en situación de grave peligro. Además, la campaña ha proporcionado comidas diarias a más de **7.000** familias, haciendo frente a las necesidades urgentes de hambre.

Suministro de agua: La campaña ha logrado distribuir agua a más de **150.000** personas, abordando de manera significativa la escasez crítica y garantizando el acceso a agua potable en la región.

Ropa y paquetes sanitarios: Se ha proporcionado ropa esencial a **1.000** familias, y otras **1.000** familias han recibido paquetes sanitarios, ofreciendo un alivio y un apoyo muy necesarios a los más afectados.

Apoyo a hospitales: Para reforzar la asistencia sanitaria en la región, se han suministrado comidas a los hospitales de Rafah y Khan Yunis, ayudando tanto al personal médico como a los pacientes.

Zonas objetivo: Los esfuerzos de la campaña se han concentrado en las zonas de Yabalia, Jan Yunis y la ciudad de Gaza, garantizando que la ayuda llegue a los más necesitados.

Apoyo a los ganaderos de ovino: Aproximadamente **4.000** ganaderos de ovino han recibido ayuda con piensos esenciales, vitales para mantener a su ganado durante el bloqueo y la escasez de recursos

Desafíos y esfuerzos en curso:

En las terribles circunstancias actuales, la Unión de Comités de Trabajo Agrícola (UAWC) y su campaña "Stop Gaza Starvation" se enfrentan a inmensos retos en su misión de proporcionar ayuda vital en la Franja de Gaza. El reto más importante es la continua escasez de recursos, una situación agravada por el bloqueo y la guerra, que ha provocado un grave agotamiento de los suministros esenciales. Estos artículos críticos, como alimentos, agua y suministros médicos, escasean de forma alarmante y disminuyen rápidamente.

Otro obstáculo importante es el aumento de los precios de estos bienes esenciales, impulsado por la alta demanda y la limitada disponibilidad. La campaña se enfrenta a la tarea de adquirir suficientes suministros a un coste sustancialmente mayor, lo que pone a prueba los límites de los fondos y recursos disponibles.

A la complejidad de la situación se suman los continuos bombardeos israelíes, que suponen una amenaza directa para la seguridad de quienes distribuyen y reciben la ayuda. A menudo, las zonas en las que se distribuye la ayuda también son objeto de estos ataques, lo que crea un entorno peligroso para las operaciones de la campaña.



Organización de cultivos para su distribución, enero de 2024, Rafah - UAWC

El riesgo de una escalada de la crisis humanitaria se cierne sobre Gaza si la guerra se prolonga y no se permite la entrada de cantidades importantes de material de ayuda. Las reservas actuales, en su mayoría procedentes de las reservas locales existentes antes de la guerra, se están agotando rápidamente. La imposibilidad de reponer estas reservas supone una grave amenaza para el bienestar de la población.

Particularmente preocupante es el alarmante nivel de hambre entre la población, especialmente en las regiones central y septentrional de la Franja de Gaza. El alcance de la escasez de alimentos y la inmensa demanda de ayuda nutricional superan con creces las capacidades actuales de la campaña, lo que convierte en una tarea de enormes proporciones satisfacer las urgentes y vastas necesidades de la población afectada.

A pesar de estos abrumadores retos, la UAWC sigue comprometida con su misión. Están en marcha los preparativos para distribuir miles de nuevos paquetes de ayuda, suministros de agua, mantas, esterillas y leña para calefacción. La dedicación de la campaña a aliviar el sufrimiento y atender las necesidades críticas de Gaza persiste, aun cuando el camino que queda por recorrer está plagado de dificultades y la necesidad de ayuda es más urgente que nunca.



Distribución de cestas de alimentos, enero de 2024, ciudad de Gaza - UAWC

Llamamiento para un apoyo continuado

A medida que la crisis humanitaria en Gaza se intensifica cada día que pasa, la Unión de Comités de Trabajo Agrícola (UAWC) hace un llamamiento urgente para que se incremente el apoyo mundial. La grave situación, marcada por el hambre generalizada, el bloqueo implacable y los bombardeos continuos, ha llevado a un escenario catastrófico en el que miles de palestinos se enfrentan al riesgo inminente de inanición y muerte.

Esta escalada de la crisis no sólo ha llamado la atención de la comunidad internacional, sino que también ha obligado al Tribunal Internacional de Justicia a estudiar medidas cautelares para detener lo que se está calificando de guerra genocida. Cada vez hay más bases para una investigación internacional sobre las acciones de la ocupación israelí, sospechosa de cometer genocidio en Gaza.

En esta hora crítica, la UAWC reafirma su compromiso inquebrantable con la transparencia y la eficacia en la entrega de la ayuda. El apoyo que hemos recibido hasta ahora es inestimable, pero la necesidad de ayuda nunca ha sido tan acuciante. Debemos reunir más apoyo para mantener y ampliar nuestros programas de ayuda que salvan vidas. Cada contribución puede marcar la diferencia a la hora de evitar una catástrofe humanitaria a gran escala.

Para unirse a nosotros en esta misión crucial y contribuir a una causa que es algo más que ayuda, es una lucha por la supervivencia, visite [el enlace de la campaña de UAWC](#). Su apoyo en este momento puede salvar vidas y dar esperanza a miles de personas que sufren en estas condiciones extremas.



Distribución de comidas, enero de 2024, Khan Younis - UAWC



Distribución de cestas de alimentos, enero de 2023, ciudad de Gaza - UAWC